
Past Tenses



Содержание
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• Irregular Verbs



Past Simple
• Употребление: 
Действие произошло (началось и закончилось) в прошлом; нет связи с
настоящим. 
• Форма:   
Утверждение: базовая форма + окончание "ed" 
Отрицание: перед глаголом ставится вспомогательный глагол “did” и 
отрицательная частица “not”
Вопрос: перед подлежащим используется вспомогательный глагол “did”, а 
после подлежащего ставится основной, значимый глагол в начальной 
форме.
• Пример:
Утверждение: He went to school yesterday. (Он ходил в школу вчера)
Отрицание: He didn’t go to school yesterday. (Он не ходил в школу вчера)
Вопрос: Did he go to school yesterday? (Он ходил в школу вчера?)



Past Continuous
• Употребление:
� Действие (в past continuous) длилось в прошлом, когда другое действие 
(в past simple) произошло.
� Действие длилось в определённый момент в прошлом.

• Форма:
Утверждение: ‘”Was”/ “Were” + глагол в форме “ing”
Отрицание: за вспомогательным глаголом следует отрицательная частица 
“not”.
Вопрос: вспомогательный глагол выносится на место перед
подлежащим, а значимый глагол (в форме “ing”) остается после него.

• Пример:
Утверждение: He was going to school at 7 o’clock. (Он шёл в школу в 7 часов)
Отрицание: He wasn’t going to school at 7 o’clock. (Он не шёл в школу в 7
часов)
Вопрос: Was he going to school at 7 o’clock. (Он шёл в школу в 7 часов?)



Past Perfect
• Употребление: 
Действие (в past perfect) произошло раньше другого действия в прошлом 
(в past simple) или раньше определённого момента в прошлом.

• Форма:
Утверждение: “Had” + глагол в 3 форме
Отрицание: за вспомогательным глаголом следует отрицательная частица 
“not”.
Вопрос: вспомогательный глагол выносится на место перед подлежащим, а 
значимый глагол остается после него.

• Пример:
Утверждение: He had went to school by 7 o’clock. (Он уже пришёл в школу к 
7 часам)
Отрицание: He hadn’t went to school by 7 o’clock. (Он ещё не пришёл в 
школу к 7 часам)
Вопрос: Had he went to school by 7 o’clock? (Он пришёл в школу к 7 часам?)



Past Perfect Continuous
• Употребление: 
� Действие (в past perfect continuous) продолжалось какое-то время
прежде того, как произошло другое действие в прошлом (в past simple). 
� Действие продолжалось в течение какого-то времени раньше
определённого момента в прошлом.
• Форма:
Утверждение: “Had been” + глагол в форме “ing”
Отрицание: за вспомогательным глаголом had следует отрицательная 
частица not.
Вопрос: вспомогательный глагол “had” выносится на место перед 
подлежащим, а остальная часть сказуемого располагается после него.
• Пример:
Утверждение: He had been going to school when she call. (Он шёл в школу, 
когда она позвонила)
Отрицание: He hadn’t been going to school when she call. (Он не шёл в 
школу, когда она позвонила)
Вопрос: Had he been going to school when she call. (Он шёл в школу, 
когда она позвонила?)


